

M. de Forcade qui est toujours de nos amis est très mal depuis deux ou trois mois. Il ne travaille presque plus ; je crains fort qu'il ne se laisse mourir ; nous perdriions beaucoup au changement. Mme de Vaudreuil et ses demoiselles se portent bien, elles ont été charmées de vos lettres. Mlle Rigaud est revenue de son couvent de Château Thierry. L'on dit qu'elle y retournera.

Tous nos vaisseaux tant marchands que le vaisseau du Roy sont arrivés à leur port. Nous ne savons point encore qui commandera, cette année, le navire du Roy pour le Canada.

Le Chapitre de Québec me demande cette année une châsse pour mettre la relique de S. Paul. Il aurait dû s'expliquer de la manière dont il veut qu'elle soit faite et de quoi, si c'est en bois doré, en ébène, ou en bois argenté. Il me semble qu'il y en a deux autres aux côtés de celle de S. Paul. Il faudrait savoir comme elles sont afin de faire quelque chose de semblable à celle de S. Paul. L'on me mande que l'on m'envoyera des fonds. Jusqu'à ce que je les aye, je ne suis pas en état de faire les avances que l'on me demande. Il m'est trop dû pour cela... J'envoyerai seulement l'étain que l'on me demande pour faire les tuyaux de l'orgue de la cathédrale qui peuvent y manquer. Et j'accomplirai le mémoire de M. Plante... J'ai vu ici M. de la Corne qui est un fort bon garçon ; il est sage, et fait fort bien ses petites affaires. Nous avons bu ensemble chez moi à votre santé...

(A suivre)

M^{sr} HENRI TÊTU